

Gedenkveranstaltung anlässlich der Reichspogromnacht 1938

Antisemitismus einst und jetzt

mit Dr.ⁱⁿ Charlotte Hermann, Präsidentin der Israelitischen
Kultusgemeinde Linz,
mit Mag.^a Verena Wagner, Biografie - Forscherin der
aus Linz vertriebenen Juden
und mit Andreas Strauss, Gestalter der Gedenkstelen
in Linz.

Mittwoch, 6. 11. 2024 um 19 Uhr im Pfarrzentrum St. Gallus

Eine Kooperationsveranstaltung des Katholischen und Evangelischen Bildungswerkes Gallneukirchen,
des Mauthausenkomitees Gallneukirchen und der Stadtgemeinde Gallneukirchen